

Damp ruft zum Lauf zwischen den Meeren

Freizeitsport. Ein sportliches Großereignis in Norddeutschland wirft seinen Schatten voraus. Am 6. Juni veranstaltet die Norddeutsche Klinikgruppe Damp zum vierten Mal den Lauf zwischen den Meeren.

Im Jahr 2005 wurde dieser Staffellauf mit 87 Teams bestritten. 2009 musste der Veranstalter schon Wochen vor Fristablauf die Anmeldung schließen. 350 Teams (bestehend aus jeweils bis zu zehn Aktiven) aus ganz Deutschland werden über die 94,2 Kilometer Laufstrecke quer durch Schleswig-Holstein von der Nordsee (Husum) bis zur Ostsee (Damp) die Abschnitte bestreiten.

Es ist ein Laufereignis besonderer Art. Denn hier läuft nicht jeder für sich allein, sondern mit und für die Mannschaft. Einen Teil der Startgelder spendet der Veranstalter an die Initiative „Fürs Leben“ der Deutschen Stiftung Organtransplantation. Erstmals wird daher auch eine Staffel mit Organtransplantierten und der betreuenden Professoren an den Start gehen.

Aus Stralsund ist eine Staffel mit Mitarbeitern des Hanse-Klinikums dabei. Eine Mischung aus erfahrenen Sportlern und Hobby-Läufern präsentiert das Hanse-Klinikum bei diesem Event. A. LANDER

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 18.05.2009